
Q.クラブジャイアンの良いと思う点を教えてください

秋田こうじ様

①木下さんや投資家のリアルな購入目線がわかる
②交流重視なので生きた情報が手に入る
③家賃年収1億円のその先に行っている人と友達になれる
④遊びを通じて一流の投資家と仲良しになれる

N.Y様 成功までの最短距離を歩める

増澤由佳様 生の木下さんにしょっちゅう会えて、質問ができる。 メンバーもすごい人が多いので、先生がいっぱいいる。

ウエ様

勢いがあり、属性の高い人が集まる良質なコミュニティであること。
私はこれまで、過去に不動産関係のいろいろなコミュニティに所属してきましたが、クラブジャイアンが最高レベルです。
これは間違いないです！
えっと驚く高いレベルの方がいて、毎回刺激を受けています。

江田晃久様 投資規模が多い会員やマインドが高い会員と接することができる

廣田 朋也様
木下さんをはじめ、意識の高い方、凄い大家さんが多く集まりっていて、色々な方々と接するたびに学びがあります。
あと、イベントが盛りだくさんで楽しい（笑）

K.O様 多くのハイレベルな実践者による高度で専門的な話を聞くことができる。

T.A様 メンバーの質が高く、メリットは使いようによって無限大です！

R様 木下塾長の言うように誰よりも強いマインドが誰よりも沢山の物件購入につながることがわかりました。私よりも優れた会員様からもそれは沢山感じられました。

AH様

一言では言えませんが、他の大家さんの会とは違う特徴が多いです。
特に、コンサルをする人が中心にいる会でもないので、相応の年会費を払って参加している有志でもあるためか、
他の会では得られない情報や人脈が築けるところもよいところだと思います。
かなりの経験と実力の方も多く、懇親会などでもいつもよい刺激をうけて考え方も参考になります。このような機会をいただけた木下さんに感謝しています。

しみさん様

木下さんだけでなく会のメンバーが個性豊かで
上昇思考の強い方ばかりなところです。
会に入会して1年近くになりますが
クラブジャイアン公式の勉強会以外にも
非公式で会のメンガーのみで懇親会や物件見学会等をやっています。
ほぼ毎月顔を会わして話をしているので
いい意味で強い影響をうけて、自身も大きく変化しつつあります。

吉田浩平様

実際に木下さんが購入している物件の情報や買いの目線などが勉強できて本当に良かったです。
他の不動産投資家なら絶対に手を出さないような怪しげ（笑）で、規模感大き目の物件でも木下さんは勝算を弾き出し、購入されています。
さらに物件を高値で売却するためのノウハウや実践結果など、「ぎゃふん！」と心の中で何回言ったことか（笑）早くそのレベルまで到達できるよう精進したいと思います。
またそれ以外にも、木下さんをはじめ、不動産経営に対して真剣な参加者が全国から集まっていて、彼らと繋がりが持てたのもクラブジャイアンのいいところです。
メンバーのみなさんが物件の購入報告、売却報告をスレッドにどんどん書き込むため、「よし！自分も頑張ろう！」と、モチベーションも高く保つことができます。

森田敏宏様
木下さんがありとあらゆる情報や技術に精通していることと、参加しているメンバーのレベルが高い点です。
参加メンバーと話すだけでも、いろいろな情報が得られて、とても役に立ちます。

やまさん様
実績のある木下さんの行動、マインドを日々のフェイスブック、セミナー、懇親会で身近に学べる。
豪華ゲストによるセミナー、実績を出続ける先輩大家会員から学べるコミニュティ！！

茂風智文様

すごい投資家がたくさん集まっていて、人間的にも尊敬できる方が多くすばらしい。自分のようなレベルの投資家にもすごく優しくしてくださる。
みんなの役に立とうと、自分の物件を紹介する会を開いてくれたり、尊敬です。また不動産投資の最新の情報が得られる。
すごい人と一緒に過ごす時間が増えることで、すごい人を観察する機会が増えて考え方や行動を真似しやすい。

K.T様
既に規模の大きい先輩大家さんと仲良くなれる事。専業大家さんと仲良くなれる事。
投資家マインドが学べる事。仕組み化の極意が学べる事。サラリーマンマインドから外れた視点を持てる事。

AS様 融資が厳しい中でも買える人はいる。物件はある。すごいメンバーだらけで、刺激がもらえます。

S.N.様 レベルの高いメンバーが多く、メンバー同士の交流も活発なことです。



津田様 不動産賃貸業の経験を多く持つ方と出会えた点

K.O様
参加されている皆さんのレベルが高く、なかなか出会えることのない方達に相談したり、実践している内容を聞くことが出来るところです。
特に皆さんがどの様に行動されているかがFacebookやセミナーで共有され、とても勉強になります！

H.S様 トップダウン方式では無い為会員同士の情報交換が活発である事です。

保公一様 多くのメガ大家さんがいらっしゃる

K・R様 主催者を軸にクラブ員とも知り合いになる事で、意見交換が活発になり視野が広がり色んな情報を手に入れることができる。

M.K.様 数回のセミナーで融資の考え方を学べました。あと、物件の現実的な探し方も。

谷口　也寸志様 相互に様々な情報を流通しあうことで、自分だけではリーチが届かない情報も得られるようになったこと！

石川雅也様 周りのみんなのマインドが非常に高いこと

たけちゃん様

会員の皆さんのモチベーションの凄さとそれを維持する雰囲気がある。
投資手法もそれぞれ、ステージもまちまちですが、誰の話を聞いても勉強になります。
成功者に対する「羨ましい」と言う気持ちから発生するであろう「妬みや嫉妬」の気持ちは不思議と一切湧かず、
やるべき事をすれば自分も必ず達成できると思わせてくれる皆さんがいます。

RY様 色々な人から刺激をうけられること

 I.K.様 多くの不動産情報が得られる。

浅田あつし様 メンバーの情報・行動レベル・マインドが高くとっても刺激されます

A.Kiyo様 有益な情報はもちろんのこと、メンバー同士の業者、金融機関、事例の情報連携

S.T.様 木下さんからの一方通行ではなく、会員相互の情報交換・成果の開示が有り、励みになる。

Mr.セリック様

○木下さんの話が直接聞ける。
○東京、関西を中心としたアクティビティーの高い大家さんが多いので、地方在住のものとしては、とても刺激を受ける。
○規模の大きな大家さんの話は、クラブジャイアンくらいでしか聞けないので、貴重な存在。

T様 実践的かつ他ではかなり得にくいであろう最先端の情報が得られます。大家業以外の学びも多いです。

K様 皆レベルが高い、成功している方のノウハウを直接学べる

HAT様 本気の皆さんが参加している

えとう まこと様
他の会と比較してヤル気、行動力、属性かなり高い方が多い。
マインドが一番大事なので！


